



23 janvier 2025

Wewise soutient le champion français de skicross Youri Duplessis Kergomard dans le cadre de leur nouveau partenariat



Wewise, filiale du groupe Butagaz et acteur clé de la décarbonation des entreprises, annonce son partenariat avec Youri Duplessis Kergomard, athlète de l'équipe de France de skicross, pour la saison 2024-2025. Wewise est fier de soutenir ce champion français du skicross. Ensemble, ils partagent cette vision commune d'un avenir plus responsable.

Wewise et Youri Duplessis Kergomard, un même défi : faire de la décarbonation une priorité

Ce partenariat illustre l'engagement de Wewise et de Youri Duplessis Kergomard en faveur de la décarbonation et résonne avec l'ambition de Wewise de devenir un acteur majeur de la transition énergétique en Europe.

En tant que skieur professionnel, Youri Duplessis Kergomard est particulièrement conscient des défis environnementaux auxquels les sports d'hiver sont confrontés

(dépendance à l'énergie, changements climatiques, etc.) et qui imposent une adaptation des pratiques pour protéger ce patrimoine naturel.

Wewise s'appuie sur l'expertise de ses membres fondateurs spécialisés en solaire photovoltaïque et en solutions d'efficacité électrique pour accompagner les entreprises dans leur transition énergétique.

Saison 2024-2025 : Wewise accompagne Yuri Duplessis Kergomard sur les étapes mondiales du skicross

Dans le cadre du partenariat, le logo Wewise est apposé sur chaque côté de son casque, ainsi que sur ses accessoires (bonnet, casquette). Wewise soutiendra Yuri Duplessis Kergomard tout au long des 20 étapes de Coupe du Monde de skicross et au Championnat du Monde, qui se jouera le 23 mars à Saint-Moritz en Suisse. Il incarne le message d'un sport responsable, à la croisée de la performance et de l'écologie.

« *Nous sommes ravis de soutenir Yuri Duplessis Kergomard, dont les valeurs et les engagements résonnent parfaitement avec ceux de Wewise. Ce partenariat illustre notre volonté de construire un avenir énergétique durable et de soutenir des initiatives qui préservent nos environnements naturels* », explique Philippe Portal, Directeur Général de Wewise en France

« *Je suis fier de m'associer à une entreprise comme Wewise, qui partage ma vision d'un avenir durable. Ensemble, nous voulons montrer qu'il est possible de concilier performance sportive et respect de l'environnement. La montagne est notre richesse commune, et c'est en la préservant que nous pourrons continuer à en faire notre passion* », déclare Yuri Duplessis Kergomard.



À propos de Wewise

Wewise regroupe les activités dédiées au solaire photovoltaïque et à la gestion des systèmes électriques du groupe Butagaz. Filiale de DCC, le groupe Butagaz développe une vision stratégique de diversification concrétisée par l'acquisition, dès 2021, de Solewa, Soltéa, Sys EnR et O'SiToit et d'Acteam ENR en 2024. Wewise réunit ces entreprises spécialisées dans le solaire photovoltaïque pour former un pôle français solide et ambitieux. Wewise se positionne comme un catalyseur de la transition énergétique, offrant un accompagnement personnalisé aux Entreprises de Taille Intermédiaire (ETI), face aux choix stratégiques qu'elles doivent engager. Avec 350 employés, et un chiffre d'affaires de près de 150 millions d'euros en 2024, Wewise se démarque par sa capacité à fournir des services énergétiques adaptés, locaux, innovants et durables. Avec l'ambition de construire des solutions qui répondent aux besoins des dirigeants d'ETI afin d'être leur partenaire de confiance.

Contacts presse Wewise :

Baptiste Mallard – b.mallard@the-arcane.com - 07 85 85 24 93

A propos de Youri Duplessis Kergomard :

Depuis son double sacre de champion de France en 2016 et 2017, Youri Duplessis Kergomard s'est rapidement imposé comme un athlète incontournable du skicross français. Après plusieurs années de progression constante, 2023 marque un tournant dans sa carrière avec 4 podiums en Coupe du Monde et une remarquable 4^e place au classement général. En 2024, Youri confirme son statut parmi l'élite mondiale avec 4 nouveaux podiums, couronnés par sa toute première victoire en Coupe du Monde. Ces performances exceptionnelles le placent parmi les figures majeures du skicross international et font de lui un ambassadeur naturel de la discipline.